仙北市のできごとをおとどけ

# 秋田内陸線ゆきだるまフェスティバル いきの

# 車内も駅もゆきだるまでいっぱい

「ゆきだるまフェスティバル」を企画 した。 し、2月1日から11日まで開催されま 秋田内陸線が冬を楽しむイベント

や園児らがゆきだるま列車をお見送り グイベントでは、集まった地元の方々 別列車が運行したほか、 ち上げる紙風船にゆきだるまの絵を描 ないりっくんとの記念撮影や10日に打 の各駅に特色のあるゆきだるまを展 ントを楽しみました くなど、参加者は盛りだくさんのイベ 期間中、ゆきだるまで装飾された特 内陸線マスコットキャラクターの 2日のかたくり館でのオー 比立内駅、 上桧木内駅、 合川駅、 八津駅 ープニン 米内



る内陸線を お見送り。

### 雪上でタイムを競う 第9回仙北市民スキ

ざわ湖スキー場を会場に行われました。 2月9日、仙北市民スキ -大会がた

大会成績・優勝者(敬称略)

▼一般C:高田 京助 ▼一般B:松本 成年 ▼同6年:阿部 惣一朗 ▼同4年:斎藤千輝 ▼同5年:田口世羅 同2年:佐藤 魁希 【大回転男子】 ▼小学1年:藤田 賢生 ▼同3年:石橋 昂輝 ▼中学:藤川 蒼耶

▼同4年:八塚 晴花 同2年:菅原陶子 【大回転女子】 ▼小学1年:草彅 悠那 ▼同3年:千葉 麗花 ▼同5年:吉田怜

> 木 孝太朗 ▼□ 布谷航斗 太田光紀 佐藤 光哉 ▼一般A:熊谷太一 ▼同4年:藤川空宙 ▼同2年:遠藤 卓 ▼同6年:樋口 拓馬 · 小学 1 ▼同5年: ▼同3年: -年:佐々

·女子】 ▼小学1年:鈴 ▼ 中 学

木雅 嶋希望 ▼同6年:熊谷瞳瑠 ▼中学:鈴木岬 ▼同2年:太田伊織 ▼同3年:戸

千葉·大澤)、神代小A(藤本·樋口・ ▼小学男子:生保内XCジュニアA 登山オー 桧木内中 ▼小学女子:神代小(荒澤・ ルスターズ(赤上・加藤・後藤) (門脇・若松・押川) 神代小A(藤本·樋口·佐々木) ▼中学男子: (樋 口·



除雪ボランティア活動で地域に貢献

仙北市建設業協会連合会

(写真上) みんなで餅つき。つきたてのお餅をほおばりまし (写真下) 紙風船に描い たゆきだるまの色塗り。

を行いました。

プなどで手際よく除排雪を行いまし 分かれ活動し、スコップやスノーダンばと計画。当日は、20社37人が数班に て本当に助かった」と感謝の声が聞か なくなってきている。今日来てもらっ た。住民からは「自分では作業をでき 本格的な降雪期を迎えたこの時期 除排雪が困難な方の手助けになれ

## の高齢者宅を対象に除雪ボランティア (田中恒雄会長) が市内の一人暮らし 2月18日、仙北市建設業協会連合会

軒下にたまった雪も次々とよせられていきます。

# 第19回おやま囃子芸能発表会

# 団体が日頃の成果を披露

果を披露しました。 囃子や手踊りの17団体が日頃の練習成 角館交流センターで開催され、おやま 2月11日、おやま囃子芸能発表会が

取締役)の講演会が2月4日、 夫氏(株式会社井門観光研究所

たざわ 代表

を訪れました。

この講演会は、田沢湖・角館観光連

設など観光関係者ら約100人が会場 こ芸術村を会場に行われ、市内観光施 井門隆夫氏講演会

観光のさらなる飛躍目指す

旅館の品質管理の第一人者、井門隆

どを目的として毎年行われています。 民俗文化財である「角館祭りのやま行 が主催するこの発表会は、国指定無形 の場を設けるとともに、 ま囃子」を継承している各団体に発表 事」の重要な構成要素でもある「おや 角館のお祭り保存会(高橋雄七会長) 技術の向上な

「着地型観光」のサポート・商 品企画や販売の実行支援なども

手掛ける井門氏

に耳を傾けました。

するためのヒントを見つけようと真剣 参加者は、仙北市の観光がさらに飛躍 ついて先進地事例が紹介されました。 するための取り組み「着地型観光」 会が主催。講演では地域観光を活性化 盟、田沢湖・角館観光再構築推進協議

拍手が送られ、 すると、訪れた大勢の観客から盛んに 各団体がステージ上で拳囃子や上り 秋田おばこなどを次々と披露 会場は大いに賑わいま

大勢の人々が訪れました。 開催された今回、会場には 1第29回国民文化祭・あきた





### 県大会上位入賞者(敬称略) 市内中学生3人が東北 第57回秋田県中学校スキ

▼女子回転4位・大回転6位

田口星奈 (生保内中3年)

## -月12日から15日まで、 たざわ湖ス

大会

全国大会出場

まえた防災対策」と題した講演会が行 日本大震災の被災地の現状と教訓を踏

河北新報社記者の丹野綾子さん講演会

東日本大震災被災地の現状伝える

角館樺細工伝承館で「東

講師の東日本大震災を取材-

した河北

われました。

### 内中学生3人が東北大会、 技)が行われ、上位入賞を果たした市 大会(クロスカントリー・アルペン競 -場で、第57回秋田県中学校スキ 全国大会に

事例発表も行われ、防災への意識を高北市女性消防団員の西宮三春さんから

さんや8月9日豪雨災害で活動した仙 ランドホテル山荘支配人の佐々木謙亮 視点を交えて講演しました。 進まない復興の現状について、

被災者の受入れを行ったハイ

場で起きた様々な問題や今もなかなか 新報社記者の丹野綾子さんが、当時現

女性の

が、各選手が大舞台で精一杯戦いました。は青森県、第51回全国中学校スキー大会(2日と5日)は群馬県で開催されました。出り2日〜5日)は群馬県で開催されました。出り30回東北中学校スキー大会(1月24日〜26日 阿部 大樹 (桧木内中3年) 大会 (2月

▼クロスカントリ 鈴木雅 (生保内中3年) -女子3キロフリ

▼クロスカントリ 5キロクラシカル8位 男子5キロフリ

5